

BAB I

PENDAHULUAN

A. Latar Belakang

Kampus Politeknik NSC Surabaya merupakan perguruan tinggi swasta di Surabaya yang menyelenggarakan pendidikan program Diploma Tiga (D3) Program Studi Teknologi, Perhotelan, Administrasi Bisnis dan Akuntansi. Sesuai dengan visi kampus Politeknik NSC Surabaya, proses pendidikan diarahkan untuk menghasilkan lulusan yang berkualitas dan daya saing global pada bidang profesi sesuai dengan program studi yang ada sehingga lulusan Politeknik NSC Surabaya diharapkan memiliki kompetensi yang sesuai dengan kebutuhan dunia usaha dan industri. Salah satu ukuran keberhasilan proses pendidikan adalah di terimanya lulusan di dunia usaha dan industri.

Politeknik NSC Surabaya memiliki perpustakaan sebagai sarana untuk sumber informasi dan pembelajaran, di mana mahasiswa dapat melakukan pencatatan peminjaman referensi untuk buku-buku yang tersedia di perpustakaan tersebut. Pencatatan peminjaman di perpustakaan NSC Surabaya dapat dilakukan sesuai dengan jangka waktu yang telah ditentukan dan mahasiswa dapat menikmati pelayanan peminjaman buku tersebut pencatatan peminjaman merupakan salah satu kegiatan pelayanan perpustakaan kepada calon pembacanya, dengan tujuan untuk memberikan bahan informasi atau berita yang diinginkan oleh pembacanya.

Mahasiswa sebagai salah satu unsur satu unsur pembaca di perpustakaan dapat meminjam buku dengan menggunakan KTM (Kartu Tanda Mahasiswa) atau KTP (Kartu Tanda Penduduk). Perpustakaan diharapkan dapat menunjang aktivitas pembelajaran mahasiswa di kampus NSC Surabaya. Selain itu, peminjaman di perpustakaan memiliki beberapa resiko yang harus dicermati. Misalnya adanya keterlambatan pengembalian, kehilangan bahan atas kerusakan buku yang di perpustakaan.

B. Rumusan Masalah

Berdasarkan latar belakang di atas maka permasalahan yang akan di bahas dalam penelitian ini adalah “ Bagaimana Prosedur Peminjaman Buku di Politeknik NSC Surabaya.

C. Tujuan dan Penelitian

1. Tujuan Penelitian

Untuk mengetahui prosedur peminjaman buku di Perpustakaan Politeknik NSC Surabaya

2. Manfaat Penelitian

a. Bagi Penelitian

Untuk menambah wawasan mengenai prosedur peminjaman buku di perpustakaan yang baik dalam Politeknik NSC Surabaya.

b. Bagi Politeknik NSC

Sebagai informasi tambahan dan pengetahuan baru mengenai prosedur peminjaman buku di perpustakaan.

c. Bagi Penelitian Lanjutan

Sebagai referensi atau pedoman penelitian lanjutan, terutama yang terkait dalam prosedur peminjaman buku di perpustakaan.